YO ME SUBI A UN PIANO VERDE

MILLÁN O LA SANTÍSIMA EMPANADILLA

Tricicle y Millán Salcedo hacen una sociedad disparatada para presentar la biografía en clave de risa de uno de los ases del humor español de las últimas décadas

Un divertimento humorístico-musical-cantable para caricato y piano. De esta manera define el mismísimo Millán Salcedo su Yo me subí a un piano verde, un monólogo sui géneris que explora todo el universo de este humorista inigualable y que ha contado con la ayuda del Tricicle (Joan Gracia y Paco Mir) en la construcción de los textos, la puesta en escena y la co-dirección del espectáculo. La intención del ex Martes y 13 es tan clara como contundente: Os invitamos a este piano verde-bar, donde me sentiré de nuevo rebelde sin causa, sin pausa y sin motivo justificado. Promete una ronda de carcajadas y de nostalgia a cargo de la empanadilla, la Encanna y un homenaje a sí mismo donde el propio Millán ejerce de caricato seguido, o guiado, por el piano de Marcos Cruz que, acudiendo otra vez al humorista, tiene la habilidad de seguirme musicalmente allá donde se me ocurra, que son entre varios y muchos sitios.

El resultado de esta mezcla de talentos, aptitudes y actitudes es un espectáculo ácrata, divertido, mordaz, disparatado y hasta entrañable. Y en medio de todo ese torbellino se encuentra Millán Salcedo, heredero de una concepción clásica del humorismo capaz de alternar el absurdo con la imitación, la inteligencia con el chiste de doble o triple sentido y de provocar la carcajada con una mueca, un gesto o una réplica acerada. Muchos lo han intentado imitar, pero pocos han logrado una identificación tan total con el público. *Yo me subí a un piano verde*, que parafrasea la primera estrofa de una conocida canción de la Guerra Civil Española recupera todo ese universo Millán que, como dice el propio actor, da al público lo que precisamente viene a buscar aunque siempre desde la óptica y los deseos del propio Millán.

Yo me subí a un piano verde es risa, biografía, humor, nostalgia, sonrisa, homenajes, complicidad, canciones, recuerdos, un nuevo juego de palabras que, sin ser espectacular, se convierte en un espectáculo gracias a la tenacidad y el sentido del humor, de ese clásico gracioso que represento; un gracioso contento en su cuerda de equilibrista, un gracioso que se juega el hipo demostrando, sin nostalgia, que aún se mantiene en sus trece y que, pese a quien le pese, sigue teniendo el valor de subirse donde le apetece, confiesa Salcedo.

Porque el humorista asegura tajante que una de las mejores virtudes de este espectáculo escrito y protagonizado por él mismo es que nace de su propia voluntad. He hecho lo que me ha dado la gana, dice. Millán Salcedo logra en Yo me subí a un piano verde, implicar al público en un derroche de muecas, de imitaciones, de pequeños homenajes –a Serrat, a Tip y Coll...– y un sinfín de disparatadas historias con las que pretende que todos los públicos rían a mandíbula batiente. Y sin renunciar a un pasado que lo encumbró como uno de los rostros más célebres de España, porque tampoco faltan los homenajes a Martes y 13.

Salcedo asegura que este espectáculo de título surrealista es *un mo-*nólogo terapéutico, que está sazonado con una buena dosis de audiovisuales, entre los que se muestran fotomontajes y collages que he creado
durante mi tiempo libre. Y es que él es un hombre polifacético que,
además, pretende precisamente con este nuevo trabajo animar a todo
el mundo a atreverse a hacer esas cosas que normalmente se desean
pero no se acometen.





OCURRENCIAS DE UN MAESTRO

Me llamo Millán Salcedo Salcedo. Salce-dos, no como Miguel de la Cuadra Salcedo, que es uno. ¡Se joda! El Mundo, agosto 1997

El actor o la actriz de carácter era aquél que hacía tipos. Como yo soy un caricato, siempre me ha dedicado a la imitación, parodia, hacer personajes.

Murcia Región 2007

La gente que no tiene luz propia tiene mala sombra. La Noria 2008

Nos vemos, nos seguimos, pero nada de volver. Sólo nos unimos por los DVDs, que no veas lo bien que venden. Sobre Josema Yuste en El Correo 2008

Miedo ninguno, aunque sí me da un poco de respeto porque afortunadamente sigo siendo de carne y huevos. Sobre el contacto con el público en Vaniatis 2008

La gente que no lo tiene puede vivir perfectamente sin sentido del humor. Pero no saben lo que se pierden. 2001

No soy un troglodita, está muy bien que las ciencias adelanten una barbaridad, pero ésta es mi forma de protestar por el uso indiscriminado de esas cosas, defiendo lo artesano, lo manual, de hecho lo mejor que hago, me lo sigo haciendo con la mano.
El País 2008